

Se tratará de elegir hoy al Pte. de la FEU

Contra la amnistía del matador de G. A. Mejía

Para hoy, a las once de la mañana, se ha convocado de nuevo para elegir el presidente de la Federación Estudiantil Universitaria.

El sábado pasado no se pudo seleccionar entre los aspirantes José A. Echeverría y Leonel Alonso, por resultar empatada la votación por tres veces consecutivas.

Una protesta

La Federación Estudiantil Universitaria ha protestado públicamente por la inclusión, en el proyecto de amnistía, del matador de Gustavo Adolfo Mejía, delegado de ese organismo en el Balneario Universitario, hecho ocurrido hace varios años.

El sancionado en esta causa lo fue Modesto González del Valle.